

17 de 10 / 71

089 111

Querida vieja,

Archivo  
Nacional de  
la Memoria

Hoy domingo 17 de octubre es el día de la madre, es el ~~segundo~~ tercero en cuatro años, que lo paso sin verte, sin hablarte. Hace tres años por culpa de un cine y una película, bailedo, además de estar en la colimba, estuve en el calabozo y no te pude hablar por teléfono. Hace un año, si estuve con vos, y aunque no me acuerdo, seguro que estuve, solo un rato. Este año, a la cárcel, le sumo el "reposo" obligado que me han dado. Si es por eso que te quiso para determinar mi cariño, debe ser lamentable. Si lo mides por lo que hago con mi vida y lo que vos deseabas, el resultado sería parecido. Si lo mides por las caricias y mimos, tal vez levante el pañuelo, pero sería falso, pues ese es mi carácter, y así fuí ~~mi patria~~ y lo soy en Leciana o en ~~Leciana etc.~~ Ich... me olvidaba ni si te ocurría medirlo por los regalos. Pero pensá que también son otras las cosas que he dejado, ~~pasa mi gusto~~ aparentemente secundario, o pensas que no me gusta salir con Susana, visita todos los días (bueno ahora no) hacer una vida tranquila con ella o haberla hecho en Patricia y tener codicil y hacer las cosas que hace cualquiera <sup>"término normal"</sup> pero lo que ourre

mejor, es que hay algo superior a todo eso, superior a mis gustos y deseos personales (entre los que está cumplir con los deberes de hijo) y es la lucha por la humanidad toda. Es la lucha para que todos los <sup>que</sup> oprimidos, no pueden hacerlo, tengan la posibilidad, algún día, de contar con las más mas perspectivas y eso implica dejar todo ese cosa de lado, no significa olvidadas o enterradas. Creo que el mejor regalo para una madre, es que su hijo se realice, logre ser feliz y construirse dentro de una moral. Y poder tener la plena seguridad de que yo lo estoy haciendo y cada día me siento mejor, más hombre, y aún aquí en algunas tristes, pienso seguir haciendo esto. No sufro. No me arrepiento. Aprendo, me afiero y creo que eso es lo que te tiene que importar. Indiso más allá, de si entiendes, ya que soy feliz así y no de otra forma. Pero vos me veías fuera y me viste aquí dentro y sabes que no te vienes vieja

Quién sabe desde qué lugar, pero hasta el año próximo. Y recordá que aún en tu día te resito a vivir o morir

Eduardo

4/5/72

Queridos viejos:

Bueno viejos, ya en la era de los 24  
les vuelvo a escribir. Así es, ya cuando 24 y  
si bien no les puedo decir que me siento viejo  
sí, que empiezo a tener conciencia de que necesito  
hacer ahora, muchas cosas, de las que nunca  
me sentí urgido de hacer, pues el tiempo pasa  
y no vuelve. Por eso, cada vez necesito más  
estudiar y perfeccionarme como hombre  
y como revolucionario. Empiezo a notar  
que ya no me cabe eso "soy joven aún,  
ya tendré tiempo". Creo que ahora me  
cabe, "soy joven aún y por eso debo hacer  
lo ahora. No estoy satisfecho plenamente con  
mi mismo. Si bien aún a pesar de ser jo-  
ven tengo mis responsabilidades para con  
la revolución, se positivamente que puedo  
dar más, que no soy con el "acelerador  
a fondo", por eso trato de mejorar cada día,  
pero claro aquí es muy difícil, las rejas límu-  
tan mucha y tengo miedo que tenga que pa-  
sar un largo tiempo aquí, y que cuando  
salga tenga que apurarse el paso para no  
perder la oportunidad.

Ayer tuve bastantes festijos

(hubo mateada y todo), aunque aúné esos  
fierlos que me tracian cuando era chico.  
La torta la comimos el lunes, pues no  
aguantamos guardada -

Bueno Vijo más novedades no hay espes  
noticias de Uds., de la casa de la gente cono-  
cida y de la familia en general. En el momento  
nacieron bien de su hijo de 24 kilos  
Ahi .. me obsequiaba Solitti a mí  
Eduardo